



Presseinformation, 27.05.2025

Neue Gesichter. Vertraute Stärke. Gemeinsamer Weg. Familie Adams stärkt die Führung im Strandhotel Fischland & Strandhotel Dünenmeer

Halbinsel Fischland-Darß-Zingst, Mai 2025

Die Strandhotel Fischland GmbH & Co. KG stellt sich mit einem erfahrenen und engagierten Führungsteam strategisch für die Zukunft auf. Mit Frau Isolde Heinz, Frau Katrin Schissler und Herrn Pedjman Hamie liegt die Verantwortung in den Händen von Persönlichkeiten, die für gelebte Gastfreundschaft, hohe Fachkompetenz und eine zukunftsgerichtete Weiterentwicklung stehen.

Frau Isolde Heinz prägt die Entwicklung des Strandhotels Fischland und des Strandhotels Dünenmeer seit dem Jahr 2008 in besonderem Maße. Gemeinsam mit einem engagierten Team steht sie für ein hohes Maß an Qualität, Zuverlässigkeit sowie menschlicher wie fachlicher Führungsstärke. Mit ausgeprägtem Verantwortungsbewusstsein, Empathie und konstanter Einsatzbereitschaft hat sie die Ausrichtung beider Häuser entscheidend mitgestaltet – insbesondere in Zeiten großer Herausforderungen.

Die vergangenen Jahre waren durch tiefgreifende gesellschaftliche und wirtschaftliche Veränderungen geprägt. Die Folgen der Corona-Pandemie, geopolitische Unsicherheiten, steigende Energie- und Rohstoffpreise sowie ein angespannter Arbeitsmarkt haben die Rahmenbedingungen in der Hotellerie nachhaltig verändert. Trotz dieser Herausforderungen wurde kontinuierlich in Qualität, Infrastruktur und Personalentwicklung investiert – und die Häuser konnten sich organisch weiterentwickeln.

Frau Heinz wird auch künftig eine zentrale Rolle in der strategischen und operativen Leitung einnehmen. Ihre Erfahrung, ihre Führungsstärke und ihre enge Bindung an das Unternehmen machen sie zu einer verlässlichen Konstante – geschätzt von Gästen, Mitarbeitenden und der Geschäftsführung gleichermaßen.



Gleichzeitig ist nun die Zeit gekommen, Verantwortung zu teilen und neue Impulse zuzulassen:

Katrin Schissler übernimmt die Direktion im Strandhotel Dünenmeer

Nach fast zwanzig Jahren kehrt Katrin Schissler an den Ort zurück, an dem Ihre Reise in die Hotellerie begann. Die 57-jährige bringt umfangreiche Erfahrungen als Executiv Commercial Direktor und als Direktorin von 4-Sterne-Hotels mit bis zu 412 Zimmern mit und war in den vergangenen Jahren in Frankfurt/Main, Ulm, Rostock und Berlin tätig.

Die Liebe zum Hotelfach begann bei der gebürtigen Vogtländerin und Wahl-Mecklenburgerin spät. Aus der Unternehmensberatung kommend, entdeckte sie erst in den 2000-er Jahren ihre Leidenschaft für die „Hotellerie“. Sie freut sich darauf, sich nach dem Trubel der Hauptstadt erneut der Ferienhotellerie an Ihrem Herzensort – der Ostsee widmen - zu können und Ihre Gäste im 5-Sterne-Superiore Strandhotel Dünenmeer mit seinem vielfach ausgezeichneten Spa, exklusiver Wellness und exquisiter Kulinarik zu verwöhnen.

Pedjman Hamie ist neuer Direktor im Strandhotel Fischland

Ein echter Kosmopolit mit regionalem Herz: Pedjman Hamie bringt Erfahrung aus internationalen Spitzenhotels mit – seine Karriere begann im Ritz-Carlton, zuletzt leitete er ein Hotelprojekt der REWE-Gruppe in der Türkei. Nun zieht es ihn zurück in seine Heimat, mit tiefer Verbundenheit zur Region und großem Engagement für Teamarbeit, Qualität und Gastorientierung. Mit Leidenschaft und sportlichem Teamgeist möchte er gemeinsam mit dem Team das Strandhotel Fischland weiterentwickeln.

Bilder: <https://we.tl/t-kKuv7UtmCE>

www.strandhotel-ostsee.de

www.strandhotel-fischland.de

www.strandhotel-duenenmeer.de

Strandhotel Dünenmeer GmbH & Co. KG, Birkenallee 20, D-18347 Ostseebad Dierhagen, Amtsgericht Stralsund HRA 1598

Strandhotel Fischland GmbH & Co. KG, Ernst-Moritz-Amdt-Straße 6, D-18347 Ostseebad Dierhagen, Amtsgericht Stralsund HRA 1822